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Главные еадачи шеотого лягнлотного плана ра<еития 
И ф о д н о го  хоаяйотва СССР ооотоят в том, чтобы на баю пре

имущественного развития тяжелой промышленности, непре
рывного технического прогресса и повышения производитель
ности труда обеспечить дальнейший мощный рост воех от
раслей народного хозяйства, осуществить крутой подъем 
сельскохозяйственного производства и на стой основа добить
ся вначнтольного повышения материального благосостояния и 
культурного уровня советского народа.

X X  с е з д  Коммунистической партии
С о в е т с к о г о  Союза

<ина

А. Малы-
23 февраля на утреннем мальцов (Курганская парт- 

эаседании съезда, прохо
дившем под председатель
ством тов. Г. Е. Буркацкой, 
продолжалось обсуждение 
доклада тов. И. А. Булга- 
У

организация). В 
шов, Б. П. Вещее.

На утреннем заседании 
с приветствиями съезду от 

о Директивах т XX зарубежных компартий вы-
съезда КПСС по шестому 
пятилетнему плану разви
тия народного хозяйства 
СССР на 1956—1960 годы.

Первым выступил тов. 
Н. И. Бобровников (Москов
ская парторганизация). Он 
остановился на вопросах 
реконструкции столицы. В 
шестой пятилетке в Моск
ве значительно увеличится 
строительство жилых до
нов, школ, больниц, куль
турно - бытовых учрежде
ний.

Затем слово предостав
ляется тов. А. Н. Косыгину. 
Партия и правительство, 
говорит он, обеспечивая 
преимущественный рост тя
желой индустрии, уделяют 
неослабное внимание подъ
ему сельского хозяйства и 
развития всех отраслей 
легкой промышленности. В 
новой пятилетке производ
ство всех тканей увели
чится на 9 миллионов мет
ров, выпуск обуви на 5 
миллионов пар. Швейных 
изделий к концу пятилет
ки будет изготовляться бо
лее чем в полтора раза. 
Выработка сахара увели
чится в два раза. Это пол
ностью обеспечит потреб
ности населения в сахаре 
В шестой пятилетке в це 
лом по стране в два раза 
увеличится производство 
мяса и молока. Большое 
развитие получит рыбная 
промышленность

Тов. К. П. Орловский (Бе
лорусская парторганизация) 
рассказывает о работе кол 
хозников сельскохозяйст 
венной артели колхоза 
«Рассвет», о планах на бу 
дущее. Колхоз объединяет 
более 1200 дворов и имеет 
9 тысяч гектаров земли. 
Он получает высокие до
ходы от всех отраслей хо
зяйства. Овощеводство и 
садоводство принесло бо
лее 1,5 миллиона, а льно
водство—7,6 миллиона руб
лей. Животноводство дало 
сельхозартели дохода .6 
миллионов рублей.!

В 1955 году на каждый 
тРУДОдень выдано по 30 
рублей деньгами, по 3 ки
лограмма зерна, по 10 ки
лограммов картофеля ит. д.

И обсуждении доклада 
тов. И. А. Булганина при 
Ш4ПН также участие това
рищи: И. К. Баибакоа, Т. 0.

ступили, тепло встреченные 
делегатами,товарищи А.Лар
сен (Дания), А. Кумар Гхош 
(Индия). 8. Левлиен (Нор
вегия). Д. Энсина (Мексика).

Были оглашены письмен
ные приветствия XX съез
ду КПСС от компартий 
Турции, Алжира и Колум
бии. * * *

На вечернем заседании, 
проходившем под предсе
дательством тов. 8. Р. Ра- 
химбабаевой, в прениях вы
ступили товарищи: В. А. 
Кучеренко. В. В. Мацкевич, 
А. Г. Шереметьев.

Съезд пришли приветст
вовать юные пионеры.

Делегаты и гости встают, 
встречая юное поколение 
бурными аплодисмен
тами. Словно живые цве
ты украсили собой дети 
все проходы в зале, все 
свободное пространство 
трибуны.

Текст приветствия, на
писанного прозой и стиха
ми, читают несколько маль
чиков и девочек. Оно про
никнуто беззаветной лю 
бовью к родной Коммуни
стической партии.

Группа мальчиков и де
вочек устремляется к пре 
оидиуму. Они вручают 
букеты живых цветов ру
ководителям партии и пра

вительства, а также руко
водителям зарубежных 
коммунистических и рабо
чих партий.

Делегаты съезда тепло 
провожают покидающих 
зал пионеров.

Затем предоставляется 
слово тов. И. А. Каирову. 
Он подчеркнул, что одной 
из важнейших задач ше
стой пятилетки в области 
культуры является повсе
местное осуществление 
всеобщего среднего обра
зования. Претворение в 
жизнь этой задачи являет
ся крупнейшим вкладом в 
развитие социалистической 
культуры в советской 
стране.

С приветствием съезду 
от братских коммунистиче
ских и рабочих партий вы
ступили тепло встреченные 
присутствующими товари
щи: Р. Арисменди (Уруг
вай), С. Микунио (Израиль), 
8. Boor (Швейцария).

Были оглашены также 
письменные приветствия 
съезду от компартий Пор
тугалии, Малайи и Вене
суэлы.

ганизация), М. Д. Ковриги
на, академик ' Т. Д. Лысен
ко, Г. С. Хламов.

Председательству ю щ и й 
сообщает, что комиссия, 
утвержденная съездом для 
подготовки резолюции по 
отчетному докладу Цент
рального Комитета КПСС, 
закончила свою работу и 
ставит проект на голосова
ние. Съезд единогласно 
принимает резолюцию.

Затем утверждается резо
люция по частичным изме
нениям в Уставе партии 
КПСС.

После чего продолжает
ся обсуждение. доклада 
Н. А. Булганина.

На трибуне тов. И. А. 
Бенедиктов. Он отметил, 
что Центральный Комитет 
партии поднял роль и зна
чение колхозов и совхозов 
в сельском хозяйстве, рас
крыл перспективу значи
тельного расширения сель
ского производства.

В обсуждении доклада 
тов. Н. А. Булганина при
няли также участие това
рищи: С. Камалов (Узбек- 

На утреннем заседании' ская парторганизация), П.Ф. 
24 февраля, открывшемся Ломано, М. А. Евсеенко.
под председательством тов. 
М. Г. Первухина, продолжа
лись прения по докладу 
Н. А. Булганина о Дирек
тивах XX съезда КПСС по 
шестому пятилетнему пла
ну.

В прениях выступили то
варищи: С. Г. Рагимов
(Азербайджанская партор

Председательств у ю щ и й 
сообщает, что в обсужде
нии доклада тов. Булгани
на приняло участие 34 че
ловека. Б президиум по
ступило предложение о 
прекращении прений. Это 
предложение принимается.

Председательству, га щ и й 
далее сообщает, что тов.

Москва. XX оъезд Коммунистической партии Советского Союза.
На снимке; члены Президиума съезда во время перерыва между заседа

ниями среди делег нов съезда.
Фото В, Сйвоотщ  .ори. Фотохроника ТАСС.

Булганин от заключитель
ного слова отказался, так 
как все выступившие това
рищи согласны с основны
ми положениями его докла
да и проектом Директив по 
шестому пятилетнему пла
ну, внесенным Централь
ным Комитетом партии.

По предложению тов. 
Н. А. Мухитдинова, высту
пившего от имени Москов
ской, Ленинградской, Укра
инской. Узбекской, Казах
ской, Белорусской, Азер
байджанской, Литовской я 
Туркменской делегаций, 
съезд единогласно выносит 
постановление по докладу 
тов. Н. А. Булганина:

1. Принять за основу 
внесенный ЦК КПСС про
ект Директив XX съезда 
КПСС по шестому пяти
летнему плану развития 
народного хозяйства СССР 
на 1956 — 1960 годы.

2. Для рассмотрения по
правок и дополнений к 
проекту Директив избрать 
комиссию съезда.

Затем съезд утвердил 
состав комиссии по рас
смотрению поправок и до
полнений к проекту Ди
ректив XX съезда КПСС 
по шестому пятилетнему 
плану развития народного 
хозяйства СССР на 1956 
—1960 годы.

С приветствиями съезду 
от зарубежных коммуни
стических и рабочих пар
тий выступили товарищи: 
(1. де Гроот (Нидерланды), 
Д. Урбани (Люксембург), 
Т. Бак (Канада), Али Яти 
(Марокко), 8. Хил (Австра
лия), 8. Торбьярнарсоон 
(Исландия).

В заключение заседанил 
председательствующий т. 
М. Г. Первухин сказал:

Разрешите от имени XX 
съезда выразить нашу глу
бокую признательность 
братским партиям и всем 
организациям, приветство
вавшим съезд нашей пар
тии, и передать им наи
лучшие пожелания успе
хов в их работе.

Позвольте от имени XX 
съезда Коммунистической 
партии Советского Союза 
заверить Вас, дорогие 
гости, и всех кому дорого 
дело рабочего класса, дело 
мира и прогресса всего че
ловечества в том, что ком
мунисты Советского Сою
за сделают все, чтобы с 
честью выполнить задачи, 
поставленные партийным 
съездом, и не пожалеют 
усилий для укрепления ми
ра во всем мире.

На этом заседание за
крывается, (ТАСС),
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

С т е н г а з е т а  в М Т С
Значительное место в ра

боте партийной организа
ции по воспитанию кол
лектива должна занимать 
стенная печать. Поэтому 
парторганизация обязана 
направлять работу редкол
легии и помогать ей.

Стенгазета «Механиза
тор», Погореловской МТС 
выходит регулярно один 
раз в 10 дней. Работа ред
коллегии планируется на 
месяц и план редактором 
тов. Чепуровым Ф. Ф. вно
сится на рассмотрение и 
утверждение партийного 
бюро. Обсуждение плана 
на бюро способствует улуч
шению содержания газе
ты.

В газете выступают трак
тористы, механики, ком
байнеры и другие работни
ки. Критические замечания 
газеты способствуют устра
нению недостатков и укреп
лению дисциплины. Газета 
много пишет о повышении 
производительности труда, 
о лучших рабочих на про
изводстве, передает опыт 
передовиков и т. д.

Большое место отводит
ся гласности социалисти
ческого соревнования, ка
честву выполняемых работ 
и это, определенно, оказы
вает влияние на выполне
ние плава. Так, например, 
один номер стенгазеты был 
посвящен обсуждению об
ращения воронежских ме
ханизаторов и принятию 
соцобязательства коллекти
вом МТС по ремонту трак
торов и сельскохозяйствен
ных машин. В этом номе
ре помещены выступления

ряда товарищей. Так, ком
байнер тов. Осичев А. И. 
выступил о лучшем овла
дении техникой, тракто
рист тов. Веляевский В. А. 
—об уплотнении рабочего 
дня и повышении произво
дительности труда, тракто
рист тов. Чепуров Н. В.— 
о контроле механиков за 
ходом ремонта по узлам, 
механик тов.Богданов А. Д. 
о недостатках в работе не
которых механизаторов и 
т. д. Газета критикует не
дисциплинированных това
рищей и это действует на 
них положительно.

Некоторые товарищи 
через газету вносят пред
ложения, направленные на 
лучшее использование име
ющихся возможностей в 
работе, и основная jaacca 
механизаторов эти предло
жения принимает. Так, в 
газете со статьей «Это мо
гут сделать комсомольцы» 
выступила тов. Шестакова 
Г. Н. и призвала во вне 
рабочее время отремонти
ровать силами комсомоль
цев и молодежи один трак
тор. Этот вопрос через день 
поставили на обсуждение от
крытого комсомольского со
брания и приняли решение. 
Главный инженер Ml С 
тов. Дьяков Ф. Ф. выде
лил молодежи трактор для 
ремонта. Работать на этом 
тракторе будет комсомолец 
тов. Трифадов. Мне ка
жется, что почин наших 
комсомольцев должен най
ти отклик у комсомольцев 
и молодежи других МТС 
нашего рьйова.

С нового года в МТС 
выпущено пять номеров 
стенгазеты. Есть возмож
ность выпускать ее еже
недельно. Рабочие и слу
жащие МТС охотно чита
ют каждый номер стенга
зеты.

Редколлегией выпущено 
два номера «Крокодил на 
ремонте» и несколько «Тре
вог».

В деятельности редколле
гии имеется ряд недорабо
ток. Редактор тов. Чепу
ров все старается сделать 
один и слабо привлекает к 
работе остальных членов 
редколлегии. В газете ча
сто выступают директор 
МТС, главный инженер, 
механики и явно недоста
точно — рабочие, а это 
уж в какой-то мере обедня
ет газету. Поэтому члены 
редколлегии на днях обсу
дили вопрос о работе с 
авторским активом, это 
должно дать положитель
ные результаты.

В МТС еще имеется не
мало недостатков: опозда
ния на работу, прогулы, 
невыполнение многими ме
ханизаторами дневных норм 
выработки и т. д. Поэтому 
стенгазета должна еще 
острей бороться с этими 
непорядками. Наряду с по
казом лучших рабочих кри
тиковать нерадивых, по
мочь администрации и пар
тийной организации в деле 
лучшей организации про
изводства и поднятии про
изводительности труда.

П. Попов,
секретарь парторганизации
Погореловской МТС.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
В письме в редакцию со

общалось о нарушении пра
вил торговли свежей рыбой в 
магазине № 1. Управляющий 
Тотемской конторой Вологод

ского управления торговли тов. 
Корюкин нам ответил, что пись
мо обсуждалось на производст
венном совещании работников

продовольственных магазинов. 
Факты подтвердились. Заведу
ющий магазином № 1 тов. Ша- 
лыгйн предупрежден.

26 февраля 1956 п

По области и району
—

Зрители, присутствовавшие во Дворце культуры железно
дорожников ва заключительном вечере смотра художествен
ной самодеятельности рабочих и служащих области, дружвы- I 
ми аплодисментами встретили выступление большого хора ( 
клуба Красавинского льнокомбината. \ .

На снимке: хор исполняет песню местных авторов Буш-* 
ковского и Степаноьского «Наш городок». •

Ф ото  А . Жидкова. I

Концерты для колхозников
С первых дней 

пребывания на тер
ритории Мосеевско- 
го сельсовета уча
щиеся Тотемского 
училища механиза
ции сельского хозяй
ства активно вклю
чились в культурно- 
массовую работу, 
оживили деятель
ность клуба. 18 фев
раля 1956 года они 
организовали вечер 
в колхозе имени Мо
лотова, посвященный 
XX съезду КПСС. 
Участниками драм- 
коллектива Н. В. 
Макаровым, Л. Г. 
Дитятьевым, Н. А. 
Криулиным, М. Сы

соевой и В. Заруби
ной была1 постав
лена пьеса «Баран- 
чук проснулся»,затем 
выступил хор деву
шек, исполнили ча
стушки для работни
ков животноводства, 
рассказывали стихот
ворения. Вечер про
шел весело и очень 
понравился работ
никам Мосеевской 
МТС и колхозникам.

21 февраля 1956 
года учащиеся по
бывали и дали кон
церт в колхозе име
ни Сталина. Н. А. 
Крвулин сделал до
клад «38 лет Совет
ской Армии н Воен

но-Морского Флота». 
После этого у чэщики- 
ся 15-й группы со- 1 
вмество с активиста
ми Мосеевского 
сельсовета Гладкоа- 
ским М., Кузьмин
ским П. А., Балан
диной М. П. и дру
гими была поставле
на пьеса «Пылкие 
сердца», нсполвево 
несколько песен, 
прочитан ряд стихот
ворений. Теш 
встретили- присутст
вующие исполни
тельницу песен 
Юннну А.

Е. Петухом, 
зав. клубом Мосе
евского сельсовета.

За высокий
Недавно в Между- 

реченском районе со
стоялось районное 
совещание льново
дов с участием руко
водителей колхозов 
и МТС, специали
стов сельского хозяй
ства.

Участники сове
щания обратились 
ко всем колхозникам.

урожаи льна
колхозницам и меха
низаторам МТС рай
она с призывом ши
роко развернуть со
циалистическое со
ревнование за рас
ширение посевных 
площадей и выращи
вание высоких уро
жаев льна в каждом 
колхозе.

в 1956 году
Звено по льву 

колхоза «Будевво- 
вец», возглавляемое 
Е. Аносовой, взялось 
получить с площади 
7 гектаров по 11 
центнеров льново
локна и 7 центнеров 
льносемян с каждого 
гектара.

Из газеты «Кол* 
хоаная правда».

Два года тому назад, по 
предложению своих ком
мунистов, рабочий коллек
тив лесопункта «Крутой 
осыпи» построил у себя 
тракторную лесовозную до
рогу. Новая магистраль 
протянулась на 18 кило
метров в глубь лесного 
массива, имеющего запас 
древесины более двух с 
половиной миллионов ку
бометров. Это был достой
ный ответ тружеников на 
постановление партии н 
правительства о ликвида
ции отставания лесной 
промышленности.

Инициатива низов была 
одобрена руководством 
леспромхоза, в районных 
партийных и советских 
органах, но по-другому ее 
встретили в комбинате 
«Вологдолес». Бывший 
главный инженер комби
ната тов. Крюков на пер
вый раз окрестил новую 
дорогу кличкой «незакон
норожденная» и наотрез 
отказался признать ее.

Однако в лесопункте и 
Леспромхозе рук ив олу-

Л Е С О З А Г О Т О В К И

Печальная история одного большого
стили, собрали внутри сво
его предприятия кое-какие 
машины, правда старень
кие, но дорога вопреки 
«холодку» руководителей 
комбината стала действу
ющей. Когда стало ясно, 
что волю лесозаготовите
лей сломить нельзя, Крю
ков посоветовал «втихую», 
конечно, начальнику лесо
пункта тов. Новоселову со
ставить задним числом 
проект и документацию на 
изыскательские работы для 
того, чтобы, как он сказал, 
можно было узаконить но
вую лесовозную магист
раль.

Под требуемыми доку
ментами рекомендовалось 
поставить подписи группы 
«каких-нибудь» инженер
но-технических работников, 
а их в лесопункте не было 
ни одного, комбинат же в 
этом не оказал никакой 
помощи.

начинания
Так дело тянулось до 

настоящего времени. Лесо
заготовители «Крутой осы
пи», воодушевленные реше
ниями съезда КПСС, уже 
вывезли много тысяч кубо
метров древесины. Они уже 
разрабатывали план разви
тия лесозаготовок на своей 
дороге, как вдруг грянул 
гром среди ясного неба!

НедавИо леспромхозом 
получена директива за под
писью главного инженера 
комбината «Вологдолес» 
тов. Голубева, в которой 
строго предписывается:

— Тракторную дорогу 
«Крутой осыпи» закрыть 
и прекратить всякое строи
тельство, в том числе жи
лищных, коммунально-бы
товых и производственных 
помещений.

Так одним росчерком пе
ра а комбинате ликвидиро

вали дорогу, поставив ле
сопункт в прежнее поло
жение, т. е. работайте, мол, 
по-старому, вручную, а 
вывозку леса проводите гу
жевым транспортом. Более 
того, тов. Голубев и иже 
с ним вольно или невольно 
приглушили творческую 
инициативу лесозаготови 
телей.

Конечно, закрытие трак
торной дороги обставлено 
некоторой, якобы, произ
водственной целесообраз
ностью. В частности, в 
протоколе техническо
го совещания при главном 
инженере комбината ука
зывается на то, что будто 
для новой дороги нет лес
фонда, Эго выдумка!

Лесфонда в «Крутой 
осыпи» более чем доста
точно, причем все леса пе
рестойные и если еще за
тянуть время с порубкой

их, то качество древесины 
будет из года в год понВ' 
жаться.

Выставляется и другой 
аргумент о том, что весь 
массив «Крутой осыпи» 
будет взят Пятовсвой УЖД 
и Тафтинской автомобиль
ной дорогой. Однако и эти 
утверждения несостоятель
ны. Неизвестно еще, когда 
Пятовский лесопункт под
ведет узкоколейную доро
гу к этому району, а о 
строительстве Тафтинской 
автолежневой дороги вооб
ще ничего неизвестно.

Тракторная дорога ва 
«Крутой осыпи» при са
мых незначительных затра
тах уже сейчас ежегодно 
может давать по 30 — 40 
тысяч кубометров леса. 6 
«Крутой осыпи» единст
венное, что просят — art 
увеличения подвижного со
става и трелевочны ! 
средств. Нужды лесозаго
товителей « Крутой ОСЫПИ»! 
безусловно, законны.

А. Семене»
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Шире соревнование тружеников деревни 
за крутой под’ем сельского хозяйства

Применим опыт передовиков 
во всех колхозах района

23 февраля, в 12 часов решили в этом году удоб-
дня, районный Дом культу 

)■- ры заполнили передовые 
- работники животноводства 

специалисты сельского хо 
зяйства, председатели кол 
хозов, руководители учре 
жденьй и организаций го 
рода, представители ин 
теллигенции района.

С докладом о примене 
нии опыта работы рязан 
ских животноводов в кол 
хозах нашего района вы 
ступил председатель РИК 
И. П. Новожилов. Об опыте 
льноводов Калининской 
области и льноводов Мяк 
сы рассказал председатель 
колхоза «Активист», Мяк 
синского района, Ф . 3. Глу 
щенков.

Оба доклада присутствую 
щими были выслушаны с 
огромным вниманием и 
активно обсуждались.

Первым попросил слово 
А. В. Рогов—председатель 

.колхоза «Строитель». Он 
сказал: «Опыт работы 
животноводов Рязанской 
области мы применяем у 
себя в артели. Подсчитав 
вместе с колхозниками все 
наши возможности, мы 
пришли к твердому выво
ду и решили выполнить 
шестой пятилетний план 
не за пять лет, а за два 
года, и вызываем на соц 
соревнование колхоз «1-е 
Мая». Тов. Рогов выска
зал желания колхозников 
чтобы сельпо организовало 
торговлю на фермах необ
ходимыми товарами, чтобы 
улучшила свою работу МТС 
и усилили помощь шефы.

Затеи выступил предсе
датель артели «Ударник»
Н. В. Талашов. Он расска
зал о тех успехах, которые 
были достигнуты за 1955 
год и сказал, что колхоз
ники решили также ше
стую пятилетку выполнить 
не за пять лет, а за два 
года, что свое слово они, 
сдержат.

Тов. Сосновиков, предсе
датель колхоза «Новый 
путь», Маныловсиого сель
совета, говорил: кормов 
в хозяйстве недостаточно, 
нет концентратов и поэто
му колхозники пришли к 
такому выводу, что укреп
лять кормовую базу надо 
с повышения урожайно
сти хлебов. Сейчас все чле
ны артели заняты заго
товкой торфа, который сра
зу и вывозим на поля. Мы

рить торфом все посевы 
корнеплодов, овощей, куку
рузы и большую часть 
яровых культур. Колхоз
ники с большим желани
ем относятся к этой рабо
те. и я думаю, что мы за
готовим торфа не менее 
1000 тонн.

Секретарь парторганиза
ции колхоза «Заветы Ильи
ча» тов. Митрушин, расска-| 
зал о работе своих живот 
новодов, с каким желани 
ем они сейчас трудятся на 
фермах. В этом году, ска
зал тов. Митрушин, у нас 
для скота создана прочная 
кормовая база. По приме
ру колхозов Рязанской 
области, колхозники арте
ли от каждого заработан
ного трудодня выделили в 
корм животным по 200 
'раммов зерна, этим самым 

создали фуражный фонд 
в 20 тонн, да закупили 10 
тонн. Теперь даем концен
тратов коровам на каждый 
надоенный литр молока до 
тех пор, пока корова при
бавляет удой. Хорошо ра
ботают красные уголки 
на фермах, всю литературу 
направляем туда, много 
помогают агитаторы. Не
плохо колхоз решает вопро
сы и подготовки к весен
нему севу, проводим обо
грев семян с низкой жизне
способностью, усилили вы
возку навоза.

Председатель колхоза 
1 Мая», Пятовского сель

совета, тов. Баданин отме
тил, что кадры животновод
ства работают от души, 
стараются применить' у се
бя все передовое и новое. 
Вызов на соцсоревнование 
колхоза «Строитель», под
черкнул он, мы принимаем 

померяемся с ними сила 
ми. Тов. Баданин сделал 
замечание в адрес райкома 
комсомола, что он совсем 
не уделяет внимания мо 
лодежи колхоза, где ее 
много. Большие претензии 
животноводы имеют к ме
дицинским работникам, ко 
торые редкие гости на 
фермах.

В конце совещания вы
ступил первый секретарь 
РК КПСС С. И. Гоглев 

На совещании принято 
обязательство района по 
сельскому хозяйству, ко
торое будет опубликовано 
я ближайшие дни.

Лучшие доярки 
премированы

Недавно в Погорелое 
ском сельсовете был про 
веден «День животновода» 
Работники животноводства 
всех колхозов сельсовета 
собравшись вместе, обсу 
дили итоги зимовки скота 
за январь 1956 года.

Здесь же, за лучшие по
казатели по надою молока 
в январе, по решению 
исполкома Погореловского 
сельсовета переходящее 
Красное знамя сельсовета 
вручено колхозу «Удар 
ник», где надоено за ме
сяц 66,6 литра ка каждую 
фуражную корову. Огме 
чена хорошая работа по 
надою молока в колхозах 
имени Молотова и «Новый 
путь».

Лучшим дояркам колхо
зов по результатам работы 
в январе т. т. Рубцовой 
(«Ударник»), Талашовой 
(имени Молотова), Куприя- 
новской («Прожектор»), 
Ш е с т а к о в о й  («Новый 
путь»), Чепуровой («Впе
ред»), П р о к о ш е в о й  
(«Маяк») и Москалевой 
(«Первое мая») вручены 
красные вымпелы. Одновре
менно т. т. Куприяновской, 
Чепуровой, Шестаковой 
правления колхозов выда
ли денежную премию.

Работники животноводст 
ва заявили, что они прило
жат все свои силы и уме
ние в деле выполнения 
исторических задач, выдви
нутых шестым пятилет
ним планом.

В райкоме КПСС

Об инициативе колхозников сельхозартели 
„С т р о и т е л ь " , коллективов рабочих и служащих 

райпотребсоюза и отделения то р га
В ответ на постановление ЦК партии и Совета Министров 

СССР «Об увеличении производства и заготовок картофеля и 
овощей», колхозники сельхозартели «Строитель» прояоили цен
ную инициативу.

Учитывая, во-первых, что картофель является одной из вы 
сокодоходных и Ценных культур для удовлетворения потребно
стей человека и создания кормовой базы для обществами "'о (-ко
та, и, во-вторых,—недостаток семян картофеля в колхозе в силу 
неблагоприятных погодных условий прошлого лета, они пошили 
каждым колхозным хозяйством посадить своими собственными 
семенами и вырастить для колхоза по 10 соток картофеля и 10 
соток корнеплодов.

Не меиее важную инициативу проявили также коллективы 
рабочих и служащих райпотребсоюза и отделения торга, решив
шие в порядке шефской помощи посадить своими семенами и 
вырастить для подшефного колхоза «Первое мая», Пятовского 
сельсовета, картофеля райпотребсоюз—3 и отделение торга—2 
гектара.

Бюро райкома КПСС одобрило ценную инициативу колхоз
ников колхоза «Строитель» и коллективов рабочих и служащих 
райпотребсоюза и отделения торга, решивших посадить своими 
семенами и вырастить картофеля для колхозов по 10—20 соток 
каждым колхозным двором и по 2—3 гектара коллективом, шеф
ствующим над колхозом «Первое мая».

Бюро РК обязало зональных секретарей райкома КПСС т. т. 
Шаркова, Плеханова, Буракова и Полежаева, секретарей парт
организаций и руководителей предприятий, организаций, школ и 
учреждений всемерно поддержать ценную инициативу колхозни
ков колхоза «Строитель», коллективов рабочих и служащих рай
потребсоюза и отделения торга и по их примеру оказать помощь 
колхозам района в посадке и выращивании картофеля.

И. Лазарев,
инструктор РК КПСС по 
зоне Погореловской МТС.

Следуйте нашему примеру
Многие колхозники нашей артели изъявили же- 

гание вырастить в этом году для общественного 
скота по 10 соток картофеля и 0,10 турнепса. Я 
тоже взяла такое обязательство. Но когда пришла 
вечером домой С работы и рассказала об этом своим 
детям, они одобрили мое решение, а потом, подумав, 
заявили, что надо было взять обязательство выше. 
Когда мы все вместе подсчитали свое время, которое 
можем использовать по уходу за посевами, то реши- 
ли  вырастить и собрать урожай картофеля с 12 со
ток и турнепса с 18 соток.

Мы думаем, что нашему примеру последуют и 
другие семьи колхозников, рабочих и служащих, про
живающих на территории колхоза .Строитель".

Сем^я Корелиных,
- колхоз «Строитель», деревня Задняя.

ПРИОБРЕТАЕМ ОПЫТ И НАВЫКИ
С 1 по 20 февраля уча- ниеи передавали свой

Щиеся группы № 14 учи
лища механизации прохо
дили практику по ремонту 
тракторов и сельскохозяй
ственных машин в мастер
ских Тотемской МТС. На 
практике ученики закре
пили теоретические ана- 
иия. с большим жела-

опыт работы по ремонту 
будущим механизаторам 
бригадиры узлов Елизаве
та Трофимова, Владимир 
Котов, Феодосий Рычков, 
Василий Климова другие.

Л. Гуляев, ' 
учащийая группы М 14.

Пожелания работников животноводства
Исполком Никольского 

сельсовета учредил передо
викам социалистического 
соревнования переходящее 
Красное знамя—лучшему 
колхозу по надою молока 
и четыре красных вымпе
ла лучшим дояркам. На 
проходившем совещании 
переходящее Красное зна 
мя было вручено сельхоз 
артели «Красная нива» и 
красные вымпела передо 
вым дояркам: Поповой из 
колхоза «Объединение», 

А. Лапиной «Красная 
нива», М. А. Шестаковой 
имени Ворошилова иЗ. Н. 
Шестаковой—имени Стали
на.

Все дояркй были очень 
довольны таким мероприя
тием. Вместе с этим они 
сделали много критических 
замечаний в адрес главно
го зоотехника МТС тов. 
Парфеновой за то, что она 
недостаточно уделяет вни

мания работникам ферм
Ни в одном колхозе не 
организована зоотехнике 
ская учеба, в которой они 
очень нуждаются, редко 
посещает фермы и не 
знает истинного положе 
ния на них, ие интересует
ся, где и какая введена 
дополнительная оплата до
яркам. Слабо внедряются 
передовые методы живот
новодов Рязанской области.

Высказали свою оби
ду доярки и главному вет
врачу МТС тов. Армееву, 
который тоже редкий гость 
на фермах, мало оказы
вает лечебной помощи жи
вотным

тов. Миняеву, имени Ста
лина—тов. Неклюдову. В 
этих колхозах не было про
ведено ни одного совеща
ния на фермах, ни одной 
беседы не рассказано о ра
боте доярок Рязани, крас
ные уголки на скотных 
дворах не организованы. В 
большом долгу остаются 
перед животноводами аги
таторы т. т. Багрецова, 
Упадышева, Драницына, 
Нагибина, Крылов, учите
ля Холмогорова, Шестако
ва, Меньшикова, Материн
ская и другие.

Работники животновод
ства сельсовета высказали 

I пожелание третьего числа
Много было критики в J каждого месяца проводить

адрес правлений колхозов 
и партийных организаций. 
Особо серьезные претензии 
предьявлены секретарям 
парторганизаций — колхо
зов «Объединение» —тов. 
Нечаеву,« Красная нива»—

такие совещания и назы
вать его «Днем животно
вода».

В, Полыоаав,
инструктор РК КПСС по ао* 
не ТолшиечскоА МТС.
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Больше молоиа любимой 
Родине!

Соревнование колхозов
по надою молока за декаду с 10 по 20 февраля

1956 года -
[Средний на
дой молока 
ва 10 дней

[Средний на
дой молока 
[за 10 дней

К о л х о з ы февраля ме
сяца^ литр, 
на одну фу
раж, корову)

К о л х о з ы [февраля ме
сяца (в литр, 
иа одну фу
раж. корову)

«Сигнал»
Имени Молотова,

39,2 Имени Фруазе 
«1-е Мая», 
У-Печенгского с. с.

12,6

В-Толшмевского с. С. 29 12
«Ударник» 26,6 «1-е Мая»,
«Новый путь», В-Толшмевск. с. с. 12
Погореловского с. с. 25,2 Имени Молотова,
Имени Молотова, Мосеевского с. с. 11.2
Погореловского с. с. 21,8 «1-е Мая»,
Имени Ворошилова,

21,7
Погореловского с. с. 11

Вожбальского с. с. «Луч* 10,4
«Память Левина» 21 Имени Ворошилова,
Имени Молотова, Никольского с. с. 10.3
Калининского с. с. 20,3 «Красный борец» 10,3
Имени Сталина, «Большевик» 9.7
Мосеевского с. с. 16,9 «Ляпинская» 9.6
Имени Ворошилова,

16,8
«Победа» 9.5

Матвеевского с. с. Имени Сталина,
«Заветы Ильича» 16 Середского с. с. 7,9
Имени Кирова 
Имени Сталина,

16 «Объединение» 
Имени Сталина,

6,5

Калининского с. с. 16 В-Дворского с. с. 6.2
«Балтфлот» 15,3 Имени Сталина,
Имени Сталина, В-Толшменск. с. с. 6,1
Матвеевского с. с. 16,3 «Маяк» 5,1
Имени Сталина, «Красная нива» 5
Никольского с. с. 14 «1-е Мая»,
«Вперед» 14 Пятовского с. с. 4,6
«Путь к коммунизму» 14 «Искра» 4,4
«Прожектор» 13,6 Имени Калинина,
«Новый путь», В-Толшменского с. С. 2.6
Маныловсвого с. с. 13,1 «Борьба» 2

ЧИТАТЕЛИ СООБЩАЮТ
*  ай #

ПОМОЩЬ
В январе текущего года 

| коллектив Толшменского 
1' лесопункта в порядке шеф
ства в нашей школе обо
рудовал мастерскую, в ко
торой можно проводить 

ШКОЛЕ 
обучение по обработке ме
талла. Большую заботу 
в этом важнейшем меро
приятии проявил началь
ник лесопункта А. М. Ме- 
зенев, который любит шко
лу, интересуется её нуж
дами и помогает нам. Кол
лективы учителей и уча
щихся б л а г о д а р я т  
т. Мезенева и надеются, 
что он поможет школе и 
в дальнейшем в обеспече
нии ее необходимыми ма
териалами по обработке 
металла. 0. Якуничева, 

директор В-Толшменской се
милетней школы,

А. Тимин,
учитель труда,

В. Колобов, Н. Скорю- 
ков, Б. Тугаринова, 

учащиеся.

СОВЕТСКОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

ПРИМЕЧАНИЕ: От колхозов «Строитель» (председатель тов.
Рогов), «Красвый Север» (Селивановскнй), «Не- 
любвно» (Мальцев), «Заря» (Улитвн), «Сталин
ский призыв» (Тропив), «Левивскве дни» (Аба
нин). вмени Калинина, Медведевского сельсове
та (Шарапов). «Новая жизнь» (Дурнев) и име
ни Сталвва, Н-Печенгского сельсовета (Дурнев) 
даввых по надою молока за истекшую декаду 
не поступило.

по
«При проверке факты под

твердились. Начальник Печевг- 
ского лесопункта тс в. Весенин 
С. С., как весправившнйся с 
работой, от должности освобож
ден»—так сообщил на заметку 
«В Печеные попирают права 
мастера» из райгазеты Jvfe 3, 
директор Михайловского лес
промхоза тов. Гапоненко.

МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ
В вашей газете от 25-го ян* 

варя с. г. была помещена за

Квартальные комитеты 
являются одной из форм 
общественной самодеятель
ности населения. Они со
здаются по решению ис
полкома городского Совета 
депутатов трудящихся. У 
вас в городе образован 
31 квартальный комитет. 
Являясь ближайшими по-

ВЕЧЕР
В клубе деревообрабаты 

вающей артели состоял
ся вечер, организованный 
учителями Тотемской 
семилетней школы дли 
родителей учащихся, про 

ДЛЯ РОДИТЕЛЕЙ 
живающих на террито
рии колхоза тСтроитель‘ 
и в поселке этой артели 
С. С. Каплин прочитал 
лекцию: , Роль школы и 
семьи в воспитании де
т ей'. После чего силами 
учителей была поставле
на пьеса Трифанова ,  Честь 
невесты

Родители сердечно бла
годарили директора шко
лы тов. Новоселова и кол 
лектив учителей за это

метка под заголовком: «Нет ценное мероприятие, про
детских сеансов». Заведующий 
отделом культуры тов. Макла
ков ответил, что киномеханик 
Л. И. Попев предупрежден. По
следнему дано указание в лесо
пункте «Крутая осыпь» прово
дить детские сеансы.

водимое школой, а послед
ние обещали ежемесячно 
проводить такие вечера.

М. Шубина, 
заведующая Пятовской из
бой-читальней.

За плановую работу кинопередвижек
В настоящее

статочное количество кино
передвижек, которые долж
ны действовать на своих 
участках строго придержи
ваясь плана, предусмотрен
ного маршрутным наря
дом.

Но так у нас бывает 
пока редко. Основным 
тормозом является—тран
спортировка киноустано
вок от одного пункта до 
другого. Нередки случаи, 
когда передвижка простаи
вает по несколько дней на 
одном месте. Вот при
мер. 5 февраля в колхозе 
«Луч» был поставлен кино
фильм «Счастье Андруса». 
Зрители остались очень 
довольны и в своих поже
ланиях просили чаще при
езжать к ним. Мы, конеч
но, на их просьбу ответили, 
что кино у вас теперь бу- 
дет регулярно, 3 раза в

Работу квартальных комитетов
поднять на должную  высоту

помочь ей в изыскании 
средств на проведение ре
монта русской печи. Ольга 
Михайловна от имени ко
митета обратилась в проф
союзную организацию и 
райсобес о материальной 
помощи Рычковой. Данные /Г 
организации отозвались по
ложительно, выделив 500

мощвиками городского Со-1 рублей. На эти средства 
вета, ови призваны посто- был произведен ремонт пе-
янно оказывать ему содей
ствие в успешном проведе
нии мероприятий по хо
зяйственному и культурно
му строительству, в широ
ком развитии инициативы 
и самодеятельности населе
ния в деле благоустрой
ства, сохранения и улуч
шения жилищного и ком
мунального хозяйства.

Неплохо поставлена ра
бота квартального комите
та №  21, председателем 
которого является Лукман 
Ольга Михайловна. В 
квартальный комитет вхо
дят квартала города № №  7 
и 8.

Работа этого комитета 
строится всегда в плано
вом порядке. В 1955 году 
им проведено 10 собраний 
граждан. На собраниях 
Ольга Михайловна, наря
ду с практическими вопро
сами выступала с доклада
ми о Международном жен
ском дне 8 марта, о вы
пуске нового займа, по 
вопросам атеистической 
пропаганды и т. п. За этот 
же период было проведено 
19 заседаний комитета, на 
которых рассматривались 
вопросы планирования ра
боты, выполнения намечен
ных мероприятий, о состо
янии дел по благоустрой
ству, озеленению, санитар 
ном состоянии и др.

Руководители организа
ций: школы счетоводов и 
бухгалтеров колхозов тов 
Темпенов, базовой началь
ной школы—тов. Соболев, 
артели «Комбинат» — тов.время у месяц, как и аапланирова-|тов. Коробицыну, чтобы “ р1ел“  *лимиииа1> — 

нас в районе работает до- но в маршрутном наряде, он поучился тому, как на- 1 к УанеЦ°в правильно оцени
Но утром все изменилось 
Председатель правления 
тов. Стулов дал наряд в 
письменном виде бригади
ру т. Коробицыну, чтобы 
отвезти кинопередвижку 
до деревни Слободка. По
следний отвечает нам: «У 
меня нет лошадей и я вас 
сегодня не повезу, незачем 
и ехали». Вот нам и хочется 
спросить т. Коробицына, 
что он ответит труженикам 
своей бригады и всего кол
хоза, если они начнут 
спрашивать, почему у них 
так долго нет кино?

Мы очень благодарны 
председателю колхоза тов. 
Стулову, который отнесся 
по-настоящему к этому 
делу и кинопередвижка, 
минуя «заботливого» бри
гадира, была отправлена 
во-время.

Хочется посоветовать

он поучился тому, как на- 1 ----- •----- *----------------1----
лажена работа по просмот- л“ цели и задачи квар- 
nv и пепряоакй кино в I тального комитета №  21 иру и перевозке кино в • тального комитета №  21 и
колхозе «Заветы Ильича». выполняют всэ указания

его, в результате участки

чи и другие работы по до
му.

Однако в работе комнте- 
та встречаются большие 
трудности из-за косности 
отдельных руководителей 
организаций и домовла
дельцев. К числу таких 
можно отнести т. Голубева 
(автотракторсбыт), домо
владельцев Самодуром 
(Садовая, 38), Жукова (Са
довая; 29) и других, кото
рые не хотят считаться е 
указаниями квартального 
комитета. Такому мещан
скому поведению надо по
ложить конец.

Активно проявляют себя 
квартальные к о м и т е т ы  
№  29 (председатель Чер- 
ницын Н. А ). №  16 (По- 
пова К. Н.), № 24 (Сафо
нова) и др.

К сожалению, не все еще 
квартальные комитеты ра
ботоспособны. Недостаточ
но проводят работу с насе
лением квартальные коми
теты № №  25, 23, 11, в
и другие. Одна из причин 
этого та, что некоторые 
граждане города недооце
нивают этого дела. В ряде 
квартальных - комитетов 
всю работу выполняют 
1— 3 их члена. Так, на
пример, члены квартально
го комитета №  25 Макси
мова А.Е., Голицына В. Ф. 
и Осовской А. Ф. бездей
ствуют. Вся работа в ос
новном проводится предсе
дателем комитета тов. Бу- 
сыревой. С таким отноше
нием к общественным ме
роприятиям со стороны 
отдельных граждан города 
нельзя дальше мириться.

Необходимо будет всем 
жителям я руководителям 
организаций города на де
ле выполнять указания 

комитетов,
Председатель его тов. Да
ниловский вкладывает не-, У ®тих веДомственных зда- кваптальных 
мало анрпгии чтобы кол- |НИЙ находятся б надлежа- квартальных

Р |  щем состоянии. Немало оказывать им помощь и
комитет, и особенно Ольга 
Михайловна, проводит ин- 

работы с

хозники регулярно про
сматривали кинофильмы и 
он не отпустит киноуста-
новку до тех пор, пока все Див0 ДУальной 
пункты его колхоза, пред- Домовладельцами по вы-

1 полнению намеченных пла-усмотренные маршрутным 
нарядом, не будут обслу
жены. Не было ни одного 
случая, чтобы тов. Дани
ловский не нашел тран
спорта.

Мы призываем всех ру
ководителей колхозов, всех 
киномехаников и мотори
стов района бороться за 
строгую, плановую работу 
кинопередвижек и сель
ских стационаров.

В. Дерябин, киномеханик, 
И. Опалихин, моторист.

нов квартального комитета.
К тов. Лукман, как пред

седателю квартального ко
митета, граждане идут по 
многим вопросам. Так, на
пример, в прошлом году 
тов. Рычкова попросила

содействие в налаживания 
их работы.

При хорошей постанов
ке работы квартальных ко- 
митетов вопрос приведения 
города в благоустроенное 
и культурное состояние 
будет решен с полный 
успехом.

Р. Прокошев, 
председатель горисполкома.

Редактор В. ЧУРИН.

Тотемской конторе управления торговли требуются: про
давцы, буфетчики, официанты и ученики продавцов на ин
дивидуально-бригадное обучение. Об условиях справляться, 
в часы занятий, по адресу: г. Тотьма, улица Ленина, аЗ.
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